

L'été, l'automne, l'hiver ont passé et Pâques est arrivé.

Julien s'était levé tôt pour chercher dans le jardin ce que les cloches avaient apporté. Soudain, il s'est écrié "chouette !" en trouvant la cloche en chocolat accrochée dans le lilas. Super ! un œuf était caché derrière le poirier. Chic ! une poule enrubannée s'était perchée dans le prunier. Et il y avait des poissons dorés dans un sachet près de la haie et, posées à côté, des petites billes rondes.

"Tiens, tiens, s'est dit Julien, mais on dirait des crottes de lapin !"

Sur le sol, les crottes étaient semées comme les cailloux du Petit Poucet. Elles ont mené Julien au bout du pré abandonné. Près d'un terrier, assis sur

leur derrière, se tenaient alignés, un ancien lapin d'école, une jolie lapine de garenne et six laperreaux aux oreilles blanches et rousses fièrement dressées.

Julien s'est mis à gambader et à crier de joie. Toute la famille lapin a dansé un moment avec lui, puis les petits derrières blancs ont disparu dans le terrier.

– Alors, Julien, a demandé mamée, tu sembles content, qu'est-ce que tu as trouvé ?

– J'ai trouvé une poule, un œuf, un sachet de poissons, une cloche et huit lapins !

Papa, maman, papé et mamée se sont étonnés :

– Huit lapins !

Julien en riant s'est écrié :

– J'ai retrouvé Bastille et il m'a présenté toute sa famille ! ●

